



## “No quiero ir más a la iglesia”

**U**n sábado, Aarón dijo que ya no quería ir más a la iglesia. Esto fue lo que sucedió:

La cuarentena por la COVID-19 se había levantado hacía unas semanas en Colombia. Por fin, la gente podía ir a la iglesia después de haber estado reclusa en casa durante muchos meses. Pero algo había cambiado. No había niños de la edad de Aarón en la iglesia, y a él, que era un chico extrovertido de nueve años, eso no le gustaba para nada.

El tercer sábado que asistió, le comunicó su decisión a su mamá:

–No quiero volver a la iglesia –le dijo.

La madre no le dijo nada, pero se puso muy triste.

Más tarde, aquel mismo día, ella lo habló con el papá.

–Tenemos que hacer algo al respecto –dijo–. Si los amigos de Aarón no van a la iglesia, habrá que traer la iglesia a nuestra casa.

Al papá le pareció una buena idea. Así que juntos trazaron un plan y se lo presentaron a Aarón.

–Vamos a abrir nuestra casa y tú vas a invitar a tus amigos –le dijo mamá.

Su papá dijo que podrían ver una película sobre Jesús.

–Vamos a enseñarles sobre Jesús –dijo–, así vamos a hacer obra misionera.

Aarón sonrió porque le gustó la idea y exclamó:

–¡Sí!

A Aarón le gustaban los retos. Invitar a sus amigos a casa para que aprendieran sobre Jesús era sin duda un reto. Salió corriendo de casa y casi inmediatamente vio a un amigo de nueve años que vivía cerca:

–¿Te gustaría venir a mi casa a ver un dibujo animado sobre Jesús, el miércoles en la noche? –le preguntó.

–Sí –contestó el niño.

Aarón encontró a un segundo amigo y le hizo la misma pregunta. El amigo también aceptó venir. Pero también algunos amigos declinaron la invitación.

Uno dijo:

–No puedo ir porque tengo que jugar al fútbol.

Una chica dijo:

–Definitivamente no puedo ir porque tengo que ir a una fiesta.

Un tercer amigo dijo:

–No puedo ir porque tengo que ir a comer a esa hora.

A Aarón no le importó. Comprendió que no todo el mundo está interesado en conocer más a Jesús.

La noche del primer miércoles, quince niños se reunieron en casa de Aarón.

Para comenzar, Aarón les preguntó a los niños cómo les había ido durante la semana. Luego entonaron algunos cantos cristianos y Aarón preguntó si alguien tenía alguna petición de oración. Después de orar, vieron un dibujo animado sobre la Creación.

Después, el papá les preguntó a los niños qué habían aprendido sobre Dios. Les dijo que él había aprendido que Dios creó a todas las personas.

–No evolucionamos de los monos –les dijo.

A medida que los niños iban a la casa de Aarón semana tras semana, el papá y la mamá se dieron cuenta de que necesitaban hacer algo más que ver dibujos animados cristianos. Varios niños se expresaban de forma muy

## Así comenzó la iglesia en...

La primera emisora de radio adventista en Colombia comenzó a transmitir el 26 de octubre de 2019, y se llamó Esperanza Colombia Radio.

grosera. Un niño siempre les estaba pegando a los otros. Ver dibujos animados no bastaba para que aprendieran a tener buenos valores.

Así que Aarón empezó a invitar a sus amigos a otra reunión los sábados en la tarde. En cada reunión se enseñaban buenos valores mediante versículos bíblicos y actividades divertidas.

Al poco tiempo, muchísimos niños estaban acudiendo a casa de Aarón los miércoles en la noche y los sábados en la tarde. Aarón

empezó a invitarlos también a ir con él a la iglesia los sábados en la mañana.

Seis meses después de que Aarón le dijo a su mamá que ya no quería ir a la iglesia, había cambiado de opinión. Estaba encantado de ir a la iglesia los sábados porque estaba llena de niños de su edad. Los había llevado a todos. De hecho, había llevado a la iglesia a suficientes amigos como para formar su propia clase de Escuela Sabática, y diez de sus amigos se estaban preparando para entregar su corazón a Jesús y bautizarse. Aarón dice: "Estoy contento de ir a la iglesia porque ahora hay niños de mi edad".

*Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a los niños de Colombia a conocer más sobre Jesús. Gracias por planificar una ofrenda generosa para el 28 de septiembre.*

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico *Yo iré* de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 5:* "Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu".
- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 6:* "Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes".

- *Objetivo de crecimiento espiritual n° 7:* "Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica".

*Obtiene más información sobre este plan estratégico en: [iwillgo2020.org](http://iwillgo2020.org) [en inglés] o [iwillgo2020.org/es/](http://iwillgo2020.org/es/) [en español].*